
NUEVAS GESTIONES DE ENRICO PARA AUMENTAR LA FRECUENCIA DEL
TRANSPORTE PÚBLICO EN LA REGIÓN
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En este sentido, Enrico expresó: “Este nuevo relevamiento lo vamos a realizar con nuestro equipo de
trabajo y luego lo presentaremos a las empresas con el objetivo de incorporar nuevas frecuencias en
los viajes que conecten Venado Tuerto con Teodelina, pasando por Santa Isabel y Villa Cañas, el
segundo tramo que conecta Venado Tuerto con Melincué, pasando por Carmen y Elortondo y el último
que va desde Elortondo hasta Rosario pasando por Melincué”.

Esta idea surge, al igual que el caso de Diego de Alvear, de la necesidad de incorporar nuevos
servicios de colectivos para que los vecinos de la región puedan asistir a sus trabajos o cursado de
estudios. Es por eso que ahora el legislador activará un estudio para analizar los indices de demanda
en estos recorridos.

Por este motivo, desde las redes sociales de Lisandro Enrico se habilitó un link que posibilita a los
pasajeros completar con información planillas que permitirán elaborar un nuevo informe sobre usos
del transporte público en los tres corredores anteriormente mencionados.

“Es importante mencionar que las comunas de Elortondo y Melincué ya han iniciado en un momento
gestiones ante la Secretaría de Transporte para dar respuestas a esta problemática que por el
momento no cuenta con la cantidad de servicios que se necesitan para que los vecinos puedan viajar
cómodamente”, finalizó el senador Lisandro Enrico.
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